

Comunicado de prensa

MINSAIT Y TEMENOS SE UNEN PARA IMPULSAR LA TRANSFORMACIÓN DIGITAL EN LA BANCA

 Minsait ayudará a los bancos de Europa y Latinoamérica a desarrollar nuevos servicios de banca digital utilizando la plataforma de banca en la nube abierta de Temenos

Madrid, 21 de octubre de 2021. Minsait, una compañía de Indra, se ha unido a Temenos, compañía líder en software bancario, para proporcionar servicios de consultoría a los bancos que quieran modernizar su infraestructura tecnológica y beneficiarse de las ventajas que aporta la plataforma bancaria en la nube abierta de Temenos. Minsait ayudará a las entidades bancarias a implantar y mantener las soluciones de Temenos y proporcionará servicios de outsourcing de procesos (BPO, por sus siglas en inglés), incluyendo operaciones en la nube, procesamiento de tarjetas y ciberseguridad.

El acuerdo permitirá a los bancos de toda Europa y Latinoamérica beneficiarse de la amplia capacidad en la prestación de servicios profesionales de Minsait para acelerar su evolución hacia una solución moderna de core bancario en la nube y la banca digital. Minsait cuenta con más de 10.000 profesionales especializados en tecnología bancaria y 40 centros de servicio, además de otros cuatro centros que prestan servicios de medios de pago en más de 15 países y procesan más de 220 millones de tarjetas en todo el mundo.

Minsait también ha diseñado un ambicioso plan de formación para los profesionales de su centro de excelencia en negocio bancario, que lo convertirán en el mayor centro especializado en tecnología Temenos de España con alcance a toda Europa y Latinoamérica.

Con las nuevas normativas, la nueva competencia de las *fintech* y los gigantes tecnológicos, así como el aumento de las exigencias de los clientes, la transformación digital se ha convertido en un imperativo para todos los bancos. La tecnología de Temenos, construida sobre API abierta, arquitectura de microservicios y principios DevOps, reduce el tiempo, el coste y el riesgo de dichas transformaciones. Gracias al apoyo de socios como Minsait, Temenos está permitiendo a los bancos acelerar su transformación digital, escalar más rápido y ofrecer experiencias cada vez mejores al cliente.

"Este acuerdo nos permite presentarnos al mercado como una empresa más global, ya que ofrecemos servicios distintivos que combinan una solución de software líder en el mundo con capacidades de servicio integrales para la gestión de grandes proyectos de transformación tecnológica bancaria. Sin duda, reforzaremos nuestro liderazgo en la transformación digital de la banca en Europa y Latinoamérica", afirma Borja Ochoa, director general y responsable global de Servicios Financieros de Minsait.

"Nos complace darle la bienvenida a Minsait a nuestra creciente red de socios de servicios. Minsait reforzará aún más nuestra capacidad de implementación y apoyo en Europa y Latinoamérica. Temenos tiene un fuerte compromiso que se centra en el éxito de los clientes y, junto con socios como Minsait, podemos proporcionarles a los bancos la experiencia especializada en el mercado local y los recursos que necesitan para acelerar la puesta en práctica y reducir el coste y el riesgo operativo", comenta Jean-Paul Mergeai, presidente y responsable de ventas internacionales de Temenos.

Acerca de Temenos

Temenos AG (SIX: TEMN) es la empresa líder en *software* bancario en el mundo. Más de 3.000 entidades bancarias de todo el mundo, incluyendo 41 de los 50 bancos principales, confían en Temenos para procesar las interacciones y transacciones diarias de más de 1.200 millones de clientes de la banca. Temenos ofrece



minsait

Comunicado de prensa

productos de *software* nativos, agnósticos de nube e impulsados por IA para core bancario, pagos y administración de fondos, que permiten a los bancos ofrecer a sus clientes una experiencia fluida y omnicanal y ganar experiencia operativa.

Se ha demostrado que el *software* de Temenos permite que sus clientes de mejor desempeño alcancen una relación coste-ingreso del 26,8 %, la mitad de la media del sector, y una rentabilidad sobre el patrimonio del 29 %, tres veces superior al promedio del sector. Estos clientes también invierten más del 51 % de su presupuesto de TI en crecimiento e innovación vs. mantenimiento, que es dos veces mejor que el promedio del sector; lo que demuestra que la inversión de TI de los bancos está proporcionando valor tangible a su negocio.

Para más información, visite www.temenos.com.

Acerca de Minsait

Minsait (www.minsait.com), una compañía de Indra, es la empresa líder en transformación digital y Tecnologías de la Información. Minsait presenta un alto grado de especialización y conocimiento sectorial, que complementa con su alta capacidad para integrar el mundo *core* con el mundo digital, su liderazgo en innovación y en transformación digital y su flexibilidad. Con ello, enfoca su oferta en propuestas de valor de alto impacto, basadas en soluciones *end-to-end*, con una notable segmentación, lo que le permite alcanzar impactos tangibles para sus clientes en cada industria bajo un enfoque transformacional. Sus capacidades y su liderazgo se muestran en su oferta de productos, bajo la denominación Onesait, y su oferta transversal de servicios.

Acerca de Indra

Indra (www.indracompany.com) es una de las principales compañías del mundo de tecnología y consultoría y el socio tecnológico para las operaciones clave de los negocios de sus clientes en todo el mundo. Es un proveedor líder mundial de soluciones propias en segmentos específicos de los mercados de Transporte y Defensa, y una empresa líder en consultoría de transformación digital y Tecnologías de la Información en España y Latinoamérica a través de su filial Minsait. Su modelo de negocio está basado en una oferta integral de productos propios, con un enfoque end-to-end, de alto valor y con un elevado componente de innovación. A cierre del ejercicio 2020, Indra tuvo unos ingresos de 3.043 millones de euros, cerca de 48.000 empleados, presencia local en 46 países y operaciones comerciales en más de 140 países.